

## Carabineros decomisa 2.150 plantas de cannabis en zona precordillerana de La Ligua



En el marco del plan de intervención especializada en sectores rurales para la erradicación de cannabis,

y conforme a la orden investigativa de la Fiscalía local de San Felipe, carabineros de la Sección OS7 Acon-

cagua detectaron un **cultivo ilegal de plantas de marihuana en Los Molles - Hornos de Huaquén**, sec-

**La policía uniformada detalló que estas se encontraban ubicadas en un lugar de difícil acceso, distante a unos 18 kilómetros al interior de la precordillera.**

tor precordillerano de la comuna de La Ligua.

Con el apoyo de personal especializado del Departamento Antidrogas OS7, GOPE y un equipo Dron, todos provenientes de la Región Metropolitana, **se detectaron tres canchas de cultivo artesanal con plantas en proceso de crecimiento.**

La policía uniformada detalló que estas se encontraban ubicadas en un lugar de difícil acceso, distante a **unos 18 kilómetros al interior de la precordillera.**

En total, **fueron decomisadas 2.150 plantas del género cannabis**, autorizándose su destrucción en el lugar por orden del Juzgado de Garantía de La Ligua.

De igual forma, se informó que se determinó la remisión de una muestra de la droga al Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota (SSVQ).